



Rencontre avec Est-Métropole-Habitat et l'association des locataires

Votre Conseil de quartier se mobilise

Nous participons à une rencontre avec l'association des locataires Saint-Jean Roseaux Peupliers et le bailleur social Est-Métropole-Habitat

villeurbaine

Lundi 30 septembre
14h
Maison des services publics
Espace 30, 30 rue Saint Jean

Le conseil de quartier est associé à un temps d'échanges avec l'association des locataires et le bailleur.

Nous vous proposons de vous joindre à cette rencontre

Pour en savoir plus sur les conseils :

conseilsdequartier@mairie-villeurbaine.fr

04 78 03 69 79



Pour rejoindre la groupe whatsApp de Saint-Jean